



新年明けましておめでとうございます

昨年中は本校の教育活動に対しまして保護者の皆様、地域の皆様方より多大な御協力・御支援を賜り、誠にありがとうございました。

本校では本年度の教育目標を「互いを認め、共に挑戦する児童の育成」としています。この教育目標に向かってしっかりと成長してきていることをありがたいと思うと共に、今後もますます課題解決のために取組を確実なものにしていきたいと気持ちを新たにしているところです。

これまで子供たちは様々な場面で精一杯努力してきました。集団の中で、自分の役割を考えながら正しく行動する姿や目標に向かって諦めずに取り組む姿がありました。

いよいよ3学期が始まります。最長54日間の授業日を予定していますが、一年のまとめとして、次の学年に向けた取組をしっかりと進めていく大切な時期となります。3カ月後の修了に向けて、さらには進学・進級先で困らないよう、確かな学力や人間関係づくりなどなど、これからの日々を「まだまだやれる期間・まだまだ高められる期間」として、職員一丸となって子供たちの成長を支えていきたいと考えています。

御家庭におかれましても、お子さんへの励ましの言葉をかけていただきますようよろしくお願いいたします。

決意を新たに始業式

1月10日(火)の始業式で、子供たちにこのような話をしました。

いよいよ3学期です。今の学年の「仕上げ」と次の学年の「準備」をする学期です。

6年生は、いよいよ中学生。溝辺小としての6年間の仕上げですね。

5年生は、来年からあなたたちが溝辺小の最上級生になります。6年生のいいところをいっぱい見て最上級生になる心の準備をお願いします。

そして、4年生、3年生、2年生、1年生も、勉強面で苦手なところ、わからないところを3学期のうちにできるようにしてください。また、あいさつやお話の聞き方、学校での過ごし方など、4月に新しく入ってくる新入生にお手本を見せられるようにしてください。

この3学期をどう過ごすか、ぜひ皆さんそれぞれ考えてほしいと思います。例えば、1つを決めてとことん続ける。あいさつや宿題、早寝早起き、持久走の練習などなど。自分で決めたことをやり続けることは簡単なことではありません。一つを続けることができれば、きっと他のいろいろなことにも頑張ることができるようになります。

それから、苦手なことにがんばる。勉強でできなかったところ、算数の計算や文章問題、国語の漢字や読み取りなどなど、今まで苦手だと思っていたことに挑戦することもいいと思います。

そして最後に、とても大切なことですが「ありがとう」をたくさんいみましょう。私たちはだれかのおかげで気持ちよく生活できています。お家の人、友達、先生、地域の人、小さなことでもいいから「ありがとう」を見つけてその人に伝えて下さい。優しい気持ちがみんなに広がります。

3学期は、仕上げと準備です。4月から1つ上の学年にジャンプするために、しっかり仕上げと準備をしておきましょう。期待しています。

子供たちにとって令和5年が素晴らしい一年になることを祈っています。

《2月行事》

- | | | | |
|--------|----------------|--------|---------------|
| 1日(水) | 委員会活動(4年生見学) | 11日(土) | 《建国記念の日》 |
| 2日(木) | 命の教育の日 | 15日(水) | スクールカウンセラー訪問 |
| 3日(金) | 新1年生体験入学・入学説明会 | 20日(月) | PTA専門チームリーダー会 |
| 7日(火) | 代表委員会・美化活動 | 22日(水) | クラブ活動 |
| 8日(水) | クラブ活動 | 23日(木) | 《天皇誕生日》 |
| 10日(金) | 校内持久走大会 | 27日(月) | 移動図書館 |





むくのみっこ読書会



12月9日(金)、1～3年生の子供たちを対象に、PTAどくしょチームの皆様による読み聞かせ「むくのみっこ読書会」が行われました。

ペープサートやエプロンシアターなど、趣向を凝らした様々な読み聞かせに、子供たちは本の面白さやよさを十分に味わうことができました。

チームの皆様には、準備や練習などご苦勞だったことと思いますが、このすばらしい機会をいただけたことに深く感謝申し上げます。



校内持久走大会に向けて



2月10日(金)に、校内持久走大会を行います。極寒の中での大会になるかもしれませんが、溝辺小の子供たちは、強い心と体で最後まで走り抜いてくれることと思います。

また、持久走大会に向けた練習を重ねることは、子供たちにとって「目標に向かって努力し、達成感を味わう」よい機会にもなります。

大会当日に限らず、それまで日々頑張る子供たちへの温かい励ましをよろしくお願いします。



新1年生入学説明会

～ 新入学児保護者の皆様へ ～

「令和5年度新1年生 入学説明会」を、2月3日(金)の午後2時より、溝辺小学校で実施(保護者のみ)する予定です。詳細につきましては、近日中にご案内いたしますので、ご確認の上ご出席くださいますよう、よろしくお願いいたします。



お知らせ

節電の協力について



この冬の寒さやウクライナ情勢の影響などから、電力の需給ひっ迫が心配される場所です。貴重な電力を安定して得られるよう、学校でも節電に協力していただきたいと思いますので、ご家庭でも無理のない範囲でご協力をお願いします。



今年もよろしく
お願いします！